

Note à propos de l'homonymie DE DEUX ÉPHÉMÉROPTÈRES

PAR

J. A. LESTAGE

Ceux qui adoptent la loi de priorité rejettent le genre *Cænis* pour employer a) le genre *Brachycercus* qui a la priorité, comme l'a montré CAMPION, pour l'espèce *harrissellus*, et b) le genre *Ordella* pour les autres *Cænis*.

Ceux qu'arrête le rejet d'un vieux nom conservent le genre *Cænis* pour toutes les espèces autres que *harrissella* qui est le génotype du genre *Eurycænis* créé par BENGTSSON.

Donc *Eurycænis* et *Brachycercus* désignent la même espèce.

Or, TSCHERNOVA (*Arbeit. biolog. Oka-Station* [Murom, U. R. S. S.] V, 1928, p. 114) a décrit de Russie un *Brachycercus pallidus* et IDE (*Canad. Entom.*, LXII, 1930, p. 218) a décrit du Canada un *Eurycænis pallida*.

Je propose pour cette dernière espèce le nom de *Brachicercus Idei* nom. nov., en l'honneur de mon savant confrère en Éphéméroptérologie.
